

## Arche Noah



Die Arche Noah wird oft als Bild für die Gemeinde benutzt. Ein Ort, an dem Schutz und Gemeinschaft im Strudel der Gesellschaft herrscht. Doch offensichtlich wird hier die Harmonie von einem Specht arg ins Wanken gebracht.

Auch in deiner Gemeinde gibt es Männer und Frauen, welche das Gemeinde-Boot auf Kurs halten wollen. Menschen die wie Noah auf Gott vertrauen und in Gehorsam dieses Schiff steuern. Natürlich machen sie Fehler und wahrscheinlich bist du mit ihrem Kurs nicht immer einverstanden. Dann geh direkt auf die Leute zu und sprich mit den Direktbetroffenen darüber. Es hilft nämlich niemandem, wenn du im Verborgenen wütend Löcher in das Boot haust.

Hier noch zehn Punkte, welche wir von Noah lernen können:

1. Verpass das Schiff nicht.
2. Vergiss nicht, wir sind alle im selben Boot.
3. Plane voraus - es hat nicht geregnet, als Noah die Arche baute.
4. Bleib fit. Wenn du 600 Jahre alt bist, könnte dich jemand um etwas ganz Grosses anfragen.
5. Lass dich durch die Kritiker nicht entmutigen. Mach weiter deine Arbeit, welche von dir ausgeführt werden muss.
6. Reise aus Sicherheitsgründen zu zweit.
7. Geschwindigkeit ist nicht immer ein Vorteil. Auch die Schnecken waren auf dem Boot.
8. Bist du im Stress, dann lass dich etwas treiben.
9. Erinnere dich, die Arche wurde von Amateuren gebaut, die Titanic von Profis.
10. Wenn du mit Gott unterwegs bist, macht dir kein Sturm etwas, es wartet immer ein Regenbogen auf dich!

Ädu Jaggi